

## みどり山 NEWS

## 新年のご挨拶

三輪緑山自治会会長 柏木正敏

明けましておめでとうございます。皆様におかれましてはお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より自治会活動にご理解ご協力を賜り、有難うございます。

さて、昨年は新型コロナウイルスに振り回され、終盤はコロナ疲れと緩みを感じる年でありました。100年前のスペイン風邪のように世紀に一度有るか無いかの大きな感染症、人と人との集いが伝播の元となる厄介なものです。

今後、何度かの寄せる波が来て段々この感染症が弱くなるのか、あるいはワクチンが開発されて劇的に退治できるのか、その道筋は未だ見えないところですが、何とかワクチンが早く接種され、地域コミュニティーや人と人の和を取り戻すことの出来る年になって貰いたいものです。

地域はまた一段と高齢化が進み、他方では人の入れ替わりも加速する状況になっています。

このような中で「安全・安心」な街づくりは変わらぬ使命であり、活動を進めて参ります。

皆様にかかれましては、今しばらく新型コロナウイルス対策に留意され、ご健勝に過ごされることを祈念致します。

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

## 「緑山リサイクル広場」開催のご案内

新春恒例の「緑山リサイクル広場」を下記の日程で開催いたします！

日時：2021年2月6日(土)10:00~12:00  
場所：自治会集会所前

●対象品目／陶磁器・ガラス食器(欠けているものも可)、紙容器、食用廃油、パン袋の留め具、ペットボトルの蓋、インクカートリッジ(純正品)、洗剤の計量スプーン、家庭金物(ごみ袋に入らない物は不可)、小型家電・携帯電話(30cm×15cm以内の物)、ビデオテープ(カセットテープ・CD・MD・DVDは不可) \*当日荒天の場合は翌日2月7日(日)10:00~12:00に順延

コロナ対策の為、今年は「簡易」に、左記対象物の持ち込みだけを行います！今年は密を避けるため再利用(リユース)は対象としません。

## 【1、2月の予定】

☆お焚き上げ 1月9日(土)

☆班長会

1月10日(日)、2月7日(日)

第1地区 9時半~ 第2地区 11時~

第3地区 13時~

☆クリーンデー 1、2月はありません。

☆防犯パトロール

防犯パトロールは、12/19(土)から中止しています。

☆じゅんばん・まちかど防災訓練

今期中は実施いたしません。

## 会員名簿アンケート集計結果

「会員名簿」の配布時に行いましたアンケートの集計結果が纏まりましたのでご報告致します。

【アンケートの目的】個人情報流出等が問題となっている今、「会員名簿」制作・配布の是非等について会員の意見を募り、2022年度改訂時に反映させる。

会員名簿アンケート 集計総数

合計 550

		YES	NO
①	今まで名簿を活用したことがある	440	110
②	①を YES と答えた方へ、どのページを主に利用しましたか（複数回答可）		
	a 会則・防災の心得など (139)		
	b 50音順名簿の電話、住所 (350)		
	c バス時刻表など生活ガイド (196)		
	d その他（三輪緑山明細図） (44)		
③	「会員名簿」には電話番号は必要だと思う	352	181
④	今後も「会員名簿」は必要だと思う	390	146

多数のアンケート回答、有難うございました。予想以上に名簿が活用されており、作成の労が報われた気が致します。また、「意見」欄には全部で173の様々なご意見を頂きました。そのうち明確に”電話番号は無くす”は15件。明確に”名簿は廃止してもよい”は28件でした。一方、強く個人情報流出をご心配なされる方もおられます。ご希望により電話番号不記載が出来るようにしておりますが、一層の周知を図る必要があるかと思えます。2022年度の役員会で今回のアンケート結果を踏まえた検討をして貰います。

### カシワギ通信

忘年会・新年会も自粛を求められ、「年末年始は我慢して静かに過ごして」と言われた昨今、もう少し具体的な方策は無いものかと思ひながらニュースを見ています。3密の対策も施されたが、マスクを外すようになる飲食、お世話する人と密な距離となる高齢者施設や医療機関、集団生活の寮など、おおよそリスクが高いものは見えてきたと思うのですが。外出するとどうしても食事をしてくる機会が増加するので、外出が悪いように見えるが、もっと突き詰めていくとどうなのでしょう。

人間の身体には(個人差はあるもの)2兆個ともいわれる免疫細胞があり、ウイルスが侵入するとそれを絡め取ったり食べてしまったりして害の無いようにしています。ところが、沢山のウイルスが入ってくると、「免疫細胞の力及ばず」になってしまいます。ウイルスが沢山含まれている空気を吸ったり、沢山でなくても長時間吸ったりすると、濃度と時間の掛け算で決まってきます。

ウイルスは宿を借りている人間が頼りです。仲間を残すため、次の宿主(しゅくしゅ)を探しています。飛び移るべき対象が無ければ滅亡します。

もうしばらく、人と人の距離を離さざるを得ないですね。

☆各活動の変更、再開などの情報は、【みどりやまの広場】 <https://midoriyama.jp> に随時掲載します。ご確認ください！

昨年も大変お世話になりました！今年も皆様が心穏やかに過ごせる一年でありますように！（広報委員会）

